

MESA NEGOCIACION EVOLUCION SISTEMAS DE TRABAJO

En el día de hoy se ha producido en Valladolid la segunda reunión de la mesa de negociación sobre la Evolución de los Sistemas de Trabajo en Michelin.

Desde UGT le hemos traslado a la dirección de la empresa que vemos con agrado buscar herramientas que puedan ir en beneficio del mantenimiento del sistema 5x8 aun en aperturas más bajas, ya que es nuestro sistema de referencia y que a su vez puedan servir para facilitar que actividades que se encuentran en aperturas altas del 4x8 puedan dar el salto al quinto equipo, mejorando de esta manera la conciliación de la vida laboral y familiar en este sistema tan penalizante y con el objetivo de preservar el empleo en momentos de incertidumbre como el que vivimos actualmente.

En cuanto al resto de propuestas **UGT ha dejado claro**;

- **No aceptaremos ninguna UNIFICACIÓN DEL PLUS DE NOCHE ni del COMPLEMENTO FESTIVO SISTEMA.** Entendemos que cada Plus viene generado por un motivo específico y que incluso absorber dichos pluses tocarían otros acuerdos con el riesgo que conllevaría.
- **No aceptaremos ninguna MODIFICACIÓN DE LA APERTURA DE REFERENCIA EN EL TRANSCURSO DEL AÑO.** Entendemos que el actual sistema variable otorga de mecanismos suficientes para absorber las variaciones de la producción y si aun así no fuera suficiente tenemos un mecanismo por ley ya usado en Michelin que es la modificación sustancial de las condiciones de trabajo.
- En cuanto a la propuesta de crear un sistema 3x8 variable sin ninguna contraprestación a mayores de lo que tenemos y sin especificar como y/o donde seria su aplicación nos lleva a no poder hacer ningún tipo de valoración positiva. Para poder estudiar su viabilidad tendrán que presentar unas tablas acordes al resto de sistemas variables.

Desde UGT decir una vez más a la dirección, que los esfuerzos no solo tienen que venir de los trabajadores/as y que para poder llegar algún tipo de acuerdo eso se tiene que ver plasmado en sus propuestas.....y en esta primera.....no lo hemos visto.

Próxima reunión el jueves día 31 de marzo a las 15h en el centro de Vitoria.